



Estimados asociados,

Con el ánimo de aportar soluciones que ayuden a paliar los efectos de la crisis sobre el tejido empresarial del Polígono Río do Pozo , esta Asociación mantuvo el pasado 15 de Abril de 2010 una reunión con el Presidente de la SEPES para analizar las obligaciones de pago adquiridas por los propietarios de las parcelas .

En dicha reunión el Presidente de la Entidad Pública Empresarial del Suelo , se comprometió a no dejar a ningún propietario de parcelas en Río do Pozo sin una solución a los problemas derivados del desarrollo de las mismas en esta situación de crisis económica , ofreciéndose a analizar cada caso “de forma pormenorizada”.

Desde esta Asociación se recuerda que toda la Junta Directiva está a disposición de cualquier propietario de suelo en Río do Pozo que necesite negociar con la SEPES , de informarle y facilitarle los contactos necesarios con dicha Entidad .

Por otra parte queremos informaros de que ya esta operativa la Web del Polígono (www.poligonoriopozo.com) , en ella se ha diseñado una sección en la cual se pretende que todas las empresas del Polígono estemos presentes, para ello se ha creado un “Buscador” con el que cualquier visitante podrá localizarnos mediante el nombre de la empresa, sector o producto que comercialicemos. Tenéis a vuestra disposición un formulario en la sección “Asociados” para que actualicéis vuestros datos y nos lo enviéis en caso de que estén incompletos o erróneos.

Gracias de antemano.

La Junta Directiva de la AERP